



Año LXIII

Precios de Suscripción		Tatros.	Año
Castro-Urdiales		18.00	72.00
Resto de España		25.00	100
Extranjero y Ultramar		35.00	150

Número corriente 1.50 pts., atrasado 1.75

Redacción y Administración Calvo Sotelo  
Teléfono Núm. 144

SE PUBLICA LOS DOMINGOS  
Castro Urdiales. 15 de de MARZO 1959

PRECIO DE ANUNCIOS

Esquelas funerales según las dimensiones

Reclamos y comunicados 0.75 cts. línea

Anuncios por contrato a precios convencionales

N.º 3.100

### VIDA LOCAL

## DE TODO UN POCO

### La Novena de San José

Con el esplendor tan tradicional en nuestro pueblo, a las siete y media de la tarde, se viene celebrando en el histórico templo de Santa María la novena en honor de San José.

La elocuente palabra del P. José Anibal Álvarez, dominico, es escuchada con gran recogimiento de los fieles que llenan totalmente las naves de la Parroquia. Ha sido instalado también un equipo de altavoces, por medio del cual se pueden oír por calles y plazas de la ciudad los sermones de esta popular Novena que, como preparación para el cumplimiento pascual, tiene su principal objetivo.

Lo mismo que al Rosario de la Aurora que a los demás ejercicios, asisten numerosos fieles.

Igualmente la Capilla del Corazón de María, donde también se celebra la Novena de San José, se vé muy concurrida.

### Nuevo Secretario del Ayuntamiento

El «Boletín Oficial del Estado» del pasado día 6 del actual, publica una resolución de la Dirección General de Administración Local, en la que entre otros nombramientos, se incluye al que provee la plaza de Secretario del Ayuntamiento de esta Ciudad, en favor de don Ignacio Medrano Ruiz del Arbol.

### Los Concursos de la Banda

Varios señores, recogiendo el unánime sentir de los aficionados a la música, acuden a nosotros para suplicarnos que las obras de los programas de los conciertos que la Banda Municipal ejecuta todos los domingos en el Paseo de la Barrera, se den a conocer también en las columnas de «La Ilustración de Castro». La cosa no nos parece mal, y por nuestra parte no existe inconveniente alguno. Pero como de nosotros no depende este asunto, lo único que podemos hacer para complacerlos, es transmitir su ruego desde esta sección al Director de la citada Agrupación Musical, Sr. García Basoco, por si ello fuera posible y así lo estima conveniente. Sr. Director, Vd. tiene la palabra.

### Charlas Cuaresmales

Con profundo fervor religioso, continúan celebrándose en importantes Empresas locales las Charlas Cuaresmales,

cristiana iniciativa del Centro Benéfico «Stella Maris», que con elocuente palabra dirige el R. P. Zalacain, C. M. F.

Del día 25 al 28 de Febrero último, tuvieron lugar en la Fábrica de Conservas «La Oriental», de la señora Vda. de don Saturnino Rivas Portillo. Y en la Fábrica de Conservas de don Ramón Peña Aznar, se celebraron del día 3 al 8 del corriente mes.

La palabra del P. Zalacain, fué escuchada con gran recogimiento por empleados y obreros de ambas Empresas, culminando las Charlas con una fervorosa comunión general y con la Consagración de las Empresas al Corazón de María.

### La calle de San Francisco

Por virtud de un acuerdo o concierto entre los propietarios y el Ayuntamiento, han quedado en las mejores condiciones de tránsito, las aceras de la calle de San Francisco.

Pero de esto ya nos ocuparemos en números sucesivos con la extensión que el caso requiere.

### Accidente

Días pasados, cuando se dirigía a Bilbao, transportando chatarra, al llegar a la Chinchapapa, el camión de la matrícula de Santander 6887, propiedad del industrial castreño don Claudio Velar Martínez, conducido por su hijo Claudio Velar Villar, de veintidós años, soltero, sufrió un accidente por agarrotamiento de la dirección, resultando heridos de pronóstico reservado dos viajeros llamados Edelmiro Casanova, natural de Maura (Orense) y Pedro Fuster, de Deusto (Vizcaya), chatarrero y propietario de la mercancía que transportaba el camión, ambos vecinos de esta ciudad.

Los dos heridos fueron asistidos en el Santo Hospital Civil por el doctor don Enrique Alvarez.

El camión no sufrió desperfectos de consideración.

### Las Pescas

Durante la semana que hoy finaliza fueron subastados en la Cofradía de Pescadores 51.213 kilos de cuerva, que importaron 173.215,38 pesetas, resultando un promedio aproximado de 3,35 pesetas el kilo.

De los 51.213 kilos de cuerva, 19.776

## Santo Hospital Civil

Consciente la Junta de ese Santo Hospital de la obligación que un día se impuso de dar a conocer al pueblo de Castro el resultado de su gestión administrativa y de todo índole dentro de este Establecimiento, como así lo viene haciendo en el transcurso de los años, bien sea anunciando la implantación de un nuevo servicio, bien la obtención de señalados donativos o de simples limosnas — que todo es aquí bien recibido— o bien datos esta-

dísticos que demuestran la aceptación que por parte del público castreño tienen sus instalaciones, hoy se honra publicando la liquidación de cuentas correspondiente al ejercicio pasado, esperando de todos sea vista con agrado e interés.

Aprovecha esta Junta la ocasión para reiterar su agradecimiento a cuantos en el transcurso del pasado año 1.958 la han facilitado su labor con sus aportaciones, de cualquier condición que éstas hayan sido, y ofrece a todos la seguridad de una exquisita atención para la mejor marcha de este Santo Hospital.

La Junta de Patronato

## Santo Hospital Civil de Castro-Urdiales - Año 1.958

### Cuenta General de Ingresos y Gastos

INGRESOS		GASTOS	
	Pesetas		Pesetas
Subvenciones . . . . .	99.999,96	Personal . . . . .	125.807,28
Valores . . . . .	90.195,11	Alimentación . . . . .	115.696,41
Estancias - Servicios . . . . .	105.297,70	Medicamentos-Material cura .	19.725,42
Donativos - Legados . . . . .	50.761,48	Servicios de Especialidades .	62.461,80
Servicios de Especialidades .	82.290,—	Combustible . . . . .	42.425,60
Huerta . . . . .	1.875,—	Ropas - Calzado . . . . .	5.086,85
Ganado - Aves . . . . .	8.891,—	Culto . . . . .	1.000,—
Alquileres . . . . .	13.847,—	Huerta . . . . .	4.925,30
Varios . . . . .	60.745,43	Ganado - Aves . . . . .	14.338,10
Suman los ingresos . . . . .	512.902,68	Obras - Mobiliario . . . . .	24.888,—
Existencia en 1.º de Enero . .	65.033,09	Gastos menores . . . . .	5.838,30
		Varios . . . . .	55.984,94
		Suman los gastos . . . . .	478.178,—
		Existencia en 31 Diciembre . .	99.757,77
<b>TOTAL . . . . .</b>	<b>577.935,77</b>	<b>TOTAL . . . . .</b>	<b>577.935,77</b>

No se valoran los productos de la huerta ni del ganado y aves propiedad del Establecimiento.

Castro-Urdiales, 31 de Diciembre de 1.958

El Presidente,  
RAMON PEÑA AZNAR

El Tesorero-Contador,  
ANDRES DE LA LLOSA MARTINEZ

han sido capturados por la embarcación «Virgen María»; 16.221 kilos consiguió pescar la motora «Esther María»; y 15.216 kilos fueron capturados por la motora «Cantufa».

Ha sido una verdadera pena el que estas embarcaciones se hayan visto obligadas, por el temporal reinante de estos últimos días, a permanecer amarradas en el puerto, ya que al parecer abunda mucho en estos mares esta clase de pescado.

Han circulado rumores de que algunas de las embarcaciones castreñas que se hallan en aguas de San Sebastián, han capturado cantidades de anchoa de alguna importancia, pero hasta el momento en que escribimos estas líneas estos rumores

no han tenido confirmación. Quiera Dios que se confirmen.

Pero como la costera de anchoa aún no ha entrado de lleno, esperamos confiados, en las semanas inmediatas, ver entrar en nuestro puerto, cargadas de anchoa hasta el carel, a las embarcaciones castreñas.

### Fútbol

El domingo anterior, como ya habíamos anunciado en estas mismas columnas, se enfrentaron en el campo de Miñoño, los equipos Sociedad Deportiva Sniace, de Torrelavega y el Castro F. C., en partido correspondiente al Campeonato

(Pasa a segunda página)

# ¡La Salvación de los Labradores!

**Tenía que llegar  
¡Y LLEGO!**



MAIZ . . . . .	5,50 Ptas. Kg.	
CEBADA . . . . .	4,80 > >	
SALVADO . . . . .	3,80 > >	
HARINILLA 1. <sup>a</sup> . . . . .	5,50 > >	
2. <sup>a</sup> . . . . .	4,60 > >	
3. <sup>a</sup> . . . . .	3,85 > >	
HARINA MAIZ CASERA	5,90 > >	
HABAS CORRIENTES	7,40 > >	
HABAS ENTREANCHAS	7,60 > >	
PULPA . . . . .	131 >	AVENA 4,60 kg.

**Teléfonos:**  
mún. 176 y 188

**Andrés Cerecedo**

**Queipo de Llano, 21  
CASTRO-URDIALES**

(Viene de primera página)

de 1.<sup>a</sup> Categoría Regional.

Terminó el partido con la victoria de la Sniace por cuatro tantos a dos, resultado que viene a colocar a nuestro equipo en un trance difícil, ya que tendrá que luchar mucho para poder eludir el descenso.

Nuestros muchachos, con los mismos defectos de siempre, nada pudieron hacer frente a la mejor clase del equipo torrelaveguense, y después de un primer tiempo muy nivelado, en que ambos equipos lucharon con entusiasmo, se impuso de una manera clara en el segundo tiempo el equipo forastero que se alzó justamente con la victoria.

Abrió el marcador el equipo forastero que, después de varios ataques muy bien llevados por su delantera, que anunciaba de este modo su incisiva peligrosidad, en una rápida internada de su extremo derecha, centró éste y el interior izquierda tiraba fuertemente a puerta y el balón después de pegar en el travesaño llegaba a las mallas batiendo a Castillo que nada pudo hacer por evitarlo.

Momentáneo desconcierto en el equipo local que, tras unos minutos de vacilación, se lanza furiosamente sobre la puerta adversaria y logra dominar al equipo forastero que se las vé y se las desea para detener los avances castreños. Fruto de este dominio llega el empate. En un rápido avance del equipo local, el interior derecha empalma un fuerte tiro que logra batió al meta forastero. Siguen dominando los castreños que no logran marcar por el embarullamiento de sus propios delanteros. Y en pleno dominio local, en una veloz arrancada del extremo forastero termina con un peligroso centro sobre la puerta de Castillo, que el delantero centro torrelaveguense remata a las mallas, ante la pasividad de nuestro portero y el «despiste» de sus defensas. Con este resultado termina el primer tiempo.

Reanudada la segunda parte el equipo forastero domina intensamente al desconcertado equipo castreño que se repliega sobre su área ante los continuados ataques de su adversario. Nuevamente el delantero centro forastero vuelve a marcar poniendo el marcador en 3 a 1 a favor de su equipo. Y seguidamente, el interior izquierda, de duro remate, batió la portería castreña logrando el cuarto y último

tanto de su equipo, resolviendo de este modo y de manera definitiva este encuentro.

Hacia el final del partido, Castro lograba su segundo tanto, terminando el partido con el resultado de cuatro tantos a dos favorable a la S. D. Sniace.

Del equipo local Ucelay fué el mejor, seguido de Zaballa. El resto ni fué ni fá. El equipo forastero, que cuenta con una ágil y rematadora delantera, no nos convenció, y nos extraña su excelente situación en la tabla clasificadora, pues el juego desarrollado el domingo, si bien superior al del conjunto local, fué muy inferior al de varios equipos que por aquí han desfilado. Sin embargo reconoczamos que su victoria fué justa.

El árbitro tuvo una acertada actuación.

## Santo Tomás de Aquino

El sábado pasado, día siete, la Academia Católica de Comercio celebró la fiesta de Santo Tomás de Aquino, patrón de los estudiantes.

Por la mañana, todos los alumnos de la Academia, acompañados del cuadro de profesores de la misma, oyeron misa. Finalizada ésta, en el parque de Amestoy, se celebraron varias pruebas atléticas y festejos populares que resultaron muy del agrado del numeroso público allí congregado.

Tanto en las Escuelas Públicas como en los Colegios particulares, también guardaron fiesta, suspendiéndose las clases.

## Reunión de la Junta Rectora de la Mutualidad de Minas Metálicas

En el domicilio de la Mutualidad Laboral de Minas Metálicas, se celebró en esta Ciudad en la mañana del pasado lunes, la reunión trimestral ordinaria de la Junta Rectora de la citada entidad de Previsión Social, integradas por los vocales de las provincias de Vizcaya, Huelva, Murcia, Oviedo, León, Almería, Granada, La Coruña, y Santander.

Se trataron en la misma diversos asuntos de interés mutualista, siendo resueltos numerosos expedientes de prestaciones solicitadas por sus beneficiarios.

## Centro Maternal

En el Centro Maternal han dado a luz: Un niño doña Serafina Arredondo Cam-

po, esposa de don Clemente Salvarrey Liendo; un niño doña Margarita Pérez Vázquez, esposa don Manuel Cancio Lavín; un niño doña Julia Peña López, esposa de don Andrés Torre Gabancho; una niña doña Elena Liendo Carranza esposa de don José Lastra Trespalacios; una niña doña Isabel Pérez Pérez, esposa de don Crisanto Ayarza Izaguirre; un niño doña Antonia Díaz Nozal, esposa de don José González Sen Esteban; y una niña doña María Carmen Landaberea Gómez, esposa de don Luis Rexach Santos.

A todos nuestra cordial enhorabuena.

## Una Columna para Cristo

En un gesto de alta calidad poética Rabindranath Tagore, de rodillas, y el oído a ras del césped, escuchaba el gii gii del agua al ser golosamente sorbida por la sed de su jardín.

Igual fenómeno podría sorprender, en otro plano, cualquier observador, a estas fechas, sobre la piel de Castro.

Y es que con la nieve rosa de los almendros y la plata turquesa del bocarte, a la par, nos ronda más copiosa que nunca la gracia.

Esta primavera del espíritu bien merece una columna. Uno la añoraría de cristal por donde asomarse al sube baja de la savia divina que hinche las yemas, empuja los capullos y cita a los pájaros.

¿Hará falta decir que el vehículo del prodigio fué la palabra?

Si que esta cuarema cayó espesísima. En una aventura ilusionada, de tono menor, escuelas, asociaciones, talleres, fábricas, barrios —¡gracias y perdón: no se pudo llegar a más!—, al principio. Ahora en un asalto tradicional más ambicioso, a través de la misión todo el pueblo...

Unmensaje de resonancias eternas que intentó recordar leyes, sacudir perezas, comprometer voluntades.

Era lo único que nos atañía. Cuando ni Dios fuerza el albedrío, no íbamos a presionario nosotros. Si no es tras ese golpe campechano en la espalda que vertido en silabas significaría: «y... ¿por qué no, amigo? Nos hacemos cargo de los tópicos y sofismas que suelen airearse a propósito. No vamos a discutir. Es su «muralla». Llévase, si quiere la razón, pero no nos niegue que lo que a Vd. le falta es audacia.

¿Quién escribió que de no haber castidad, confesión e infierno, la Iglesia no tendría enemigos?

Al invitarle una vez más —la coyuntura también aquí la pintan calva— no intentamos solo vanidosamente alzar el gráfico de cumplimientos —que, ayer, no sé, pero hoy no nos honra— de nuestra parroquia. Sino, más que nada, reconozcete a Dios unos derechos y depararle a Vd. la oportunidad de actualizar su bautismo y de evidenciar su conciencia católica. Que heredó de su santa madre. Y porta aún, sólo que bajo cenizas. De acuerdo que importa algo más el catolicismo. Pe-

## “Stella Maris”

A todas las Jóvenes de Castro

Estaba la Dolorosa  
junto al leño de la Cruz.  
¡Qué alta palabra de luz!  
¡Qué manera tan graciosa  
de enseñarnos la preciosa  
lección del callar doliente!  
Tronaba el cielo rugiente.  
La tierra se estremecía.  
Bramaba el agua... María  
estaba, sencillamente.

### INVITA

Al solemne Viacrucis, Viernes de Dolores—día 20 a las 8,30 de la tarde—.

A la fervorosa Hora Santa, Jueves Santo—día 26 a las 10 de la noche—, que predicará el

P. EUSTAQUIO ZALACAIN, C. M. F.  
en la Capilla del C. de María.

Estos dos actos quieren ser como el complemento de los Ejercicios Cuaremales. Todas las jóvenes deben situarse o junto a la Virgen o junto a la Magdalena. Desde los amores del Sagrario y desde las penas de la Cruz, a los alulayas de la Pascua.

## MANUEL MENDIVIL

Médico del I. M. E. del Hospital Civil de Bilbao. - Niños.

A partir del día 14 de Marzo inició su Consulta de 4 a 7 de la tarde todos los sábados en José M.<sup>a</sup> Pereda n.º 7-2.º izda.

# Almacenes "San José"

TELEFONO 147

De Javier Echevarría, le ofrece las últimas novedades en:  
MUEBLES (Exposición en la Avenida del Generalísimo Franco)  
CONFECCIONES - TEJIDOS Y ARTICULOS DE REGALO.  
VISITENOS Y ENCONTRARA LO QUE DESEA

ro también ésto. Sin altanerías y sin prejuicios por ningún costado, atrévase.

Que el bendito Patriarca vibre su vara de azucenas, regalándonos al filo de la más temblorosa vigilia primaveral —si quiera por breves horas— este Castro mejor que todos soñamos.

E. ZALABEL

## No busquéis en mi romance...

No busquéis en mi romance versos de una hechura magna, pues la emoción no me deja engalanar la palabra.

Ved tan sólo en estas líneas el amor a lo que es patria, y un saludo cariñoso a los que idea tan alta tuvieron al revestiros de ese uniforme que hermana, uniendo en estrecho lazo a las naciones extrañas y ha de ser el noble orgullo, honra y prez de nuestra España.

«Siempre adelante» es el lema que ha de alentar vuestras almas, y cruzando los colores de vuestra insignia sagrada, se ostenta alegre y vistoso el color de la esperanza.

Compañeros, sed viriles y constantes en amarla, porque dice esa bandera toda una historia de hazañas, y puesto sois españoles como españoles honradla, para que ella majestuosa tremole en el asta ufana, pregonando amor y glorias de esta tierra castellana, que a mucho obliga a sus hijos porque es de origen hidalga.

LUIS OCHARAN ABURTO

### SE VENDE

1er. Piso lonja y desván del n.º 5 de la calle La Rúa.  
Informes: Bar Laguardia.

### SE VENDE

Piso llave en mano. Informés en esta Administración.

### SE VENDE

Dos colchones de borra. Informes Teléfono 115.

# ¡NO LO DUDE!!

La mejor solución una póliza de **EL OCASO S. A.**

Casa Central Madrid y Sucursales en toda España.

**Agente afecto para esta plaza y provincia**

**ALEJANDRO EPELDE OSANTE**

JAVIER ECHEVARRIA

CASTRO-URDIALES

TELEFONO, 123 Y 147

## ENCUADERNACION Y REPARACION DE TODA CLASE DE LIBROS

# Ignacio Montuño

CASA DE GRUPOS DE PUERTOS - TEL. 92 - CASTRO-URDIALES

## Ordenación de Pagos del AYUNTAMIENTO DE CASTRO-URDIALES

Relación de facturas que estarán al cobro en la Depositaria Municipal a partir del miércoles, 18 de Marzo, y que corresponden a las aprobadas en sesiones del 28 de Noviembre 1.958 al 9 de Enero 1.959.

	Pesetas
Antonio Astorgano	155,50
Ceferino Arestieguieta	46,—
Café Bristol	1.750,—
Jesús Belmonte	1.618,70
Ernestina Erausquin	4.719,85
Electra - Agüera S. A.	28.905,97
Carmelo Uriarte	4.881,—
Vallejo y Palacio	4.320,—
José Gutiérrez Lucio	1.265,45
Pastelería Texas	325,—
E. Lostal	6.069,65
La Ciervanata	600,—
Lencho Sáez	245,—
Lito Sáez	1.150,—
Ovoides Olavarria	1.600,—
Imprenta Ponga	3.906,—
Casa Herrera	1.405,75
Vicente Muro	757,—
Ferretería Agote	3.988,15
Electra Vasco - Montañesa	153,40
Ferretería Solaún	6.142,80
Junta Vecinal de Ontón	812,—
<b>Total</b>	<b>74.818,22</b>

Castro-Urdiales, 13 de marzo de 1.959  
El Alcalde  
VICENTE HERRERA DIEZ

### VENDO MOTO

Lambretta buen estado y con accesorios.  
Razón: Garaje Comercial Castro.

SE ALQUILA: Casa en sitio céntrico, ocho camas, temporada verano. Informes en esta Administración.

LA ILUSTRACION DE CASTRO

## Doña Conchita Otañes

En su casa de Zaragoza, donde hace años tenía fijada su residencia, ha fallecido la distinguida y virtuosa señora doña Conchita Otañes y Carranza de Augusti. Era Conchita Otañes una virtuosa dama que se distinguió siempre por su amor hacia los pobres desvalidos, siendo el paño de lágrimas de cuantos pobres llegaron a su puerta en demanda de algún socorro.

Su cadáver fué trasladado a Vitoria donde recibió cristiana sepultura en el panteón familiar.

Descanse en la paz del Señor el alma de la virtuosa dama, y a su esposo don José María de Augusti Tosantos, hijo del que fué ilustre general del mismo nombre; a sus hermanas políticas doña Angeles San Juan (Vda. de Otañes), doña Amparo, doña Enriqueta Augusti Tosantos (Vda. de Bas) y doña Amparo Tosantos y Martínez de Pizón (Vda. de Augusti); a sus sobrinos, primos y demás familiares, les enviamos la expresión sincera de nuestro más sentido pésame.

## D. Remigio San Sebastián

A los 65 años de edad, falleció en esta ciudad el día 28 de Febrero último, don Remigio San Sebastián Lacunza, cuya muerte ha causado profundo sentimiento en este vecindario.

La conducción de su cadáver y los funerales celebrados por su alma, que tuvieron lugar el domingo a las doce de la mañana y el lunes, a las diez y media, respectivamente, constituyeron sentidas manifestaciones de duelo.

Descanse en paz el alma del finado, y a su esposa doña María Ruiz; a sus hijos doña Jesusa, don Juan, doña María Ascensión y don Remigio; a sus hijos políticos don Jaime Garitacelaya y doña Rosario Tueros; a su hermano don Rufino Laca; a sus hermanos políticos, a sus nietos, a sus sobrinos, primos y demás familiares

les acompañamos en su justo dolor por tan sensible desgracia.

## D.ª Pilar Rivas

El día 7 del corriente mes, a los cinco y cuatro años de edad, falleció en esta Ciudad, doña Pilar Rivas Portillo, siendo su muerte muy sentida, ya que la finada era persona muy estimada entre nosotros.

A los piadosos actos celebrados por su alma asistió numerosa concurrencia. Descanse en paz el alma de la finada, y a su esposo don Tirso González Humarán; a sus hijos don Pelayo, don Tirso, don Miguel y don Fermín; a sus hijas políticas doña María González y doña Florentina García; a sus hermanos don Miguel, doña Luisa, y doña Emiliana; a sus hermanos políticos, a sus sobrinos, primos y demás parientes, les enviamos la expresión de nuestra condolencia.

## NOTICIAS

—Después de haber pasado unos días entre nosotros, regresó a Madrid doña Manola Barroso Canales de Montes.

—Ha fallecido cristianamente cono fué en vida, en Madrid doña Aurora Cortina, que perteneció a unas de las familias más linajudas y estimadas de este pueblo. Reciban sus sobrinos los señores Laredo de la Cortina y familiares todos nuestra íntima condolencia. Dignense nuestros lectores ofrecer algún sufragio por su alma (q. e. p. d.).

—Ayer entró en nuestro puerto una parte de la flota castreña que se hallaba en aguas de San Sebastián, dedicada a las faenas de la pesca de anchoa. Casi toda ella, en mayor o menor escala, han capturado cantidades de anchoa, que se vendieron a precios remuneradores. El lunes volverán de nuevo a hacerse a la mar rumbo a San Sebastián para continuar la costera de la anchoa en la costa francesa. Que tengan suerte

—Esta tarde nuestro equipo de fútbol, «Castro F. C.», se enfrentará con la Cultural de Guarnizo en partido correspondiente al Campeonato de 1.ª Categoría Regional, que se jugará en el campo de este último equipo. Es de esperar que nuestros muchachos, dándose cuenta de su crítica situación, saltarán al terreno de juego dispuestos a luchar con todo entusiasmo en busca de la victoria que les permita eludir el descenso

—El jueves y viernes último cayeron sobre nuestra ciudad copiosos aguaceros. Significamos el hecho por llevar más de dos meses seguidos sin que nos molestasen las humedades de las aguas invernales. Ayer sábado, volvió a lucir nuevamente el sol disfrutando de una venturosa temperatura.

ALONSO DUBEN

BL. O. CASO S. A.

ALONSO DUBEN

ENCUABERÍA S. A. O. N. Y.

Aplicación Montaña

ENCUABERÍA S. A. O. N. Y.

ENCUABERÍA S. A. O. N. Y.

NOTICIAS

D. Domingo San Sebastián